

## Reporte sobre la Evaluación de la Junta Directiva de Grupo Argos Período 2023

La evaluación de la Junta Directiva de Grupo Argos en el periodo 2023, fue realizado con el acompañamiento de Governance Consultants S.A. como facilitador externo. Este proceso se realizó entre diciembre de 2023 y enero de 2024.

**Los resultados evidencian un buen desempeño y contribución de la Junta Directiva, con calificaciones sobresalientes que se encuentran en el cuartil más alto tanto desde la perspectiva de la Junta Directiva, como de la Alta Gerencia.**

La metodología utilizada analizó 50 variables que determinan la efectividad de la Junta Directiva, incluyendo un análisis de su estructura y conformación, la agenda y focos estratégicos de la Junta durante el período, la percepción sobre el cumplimiento de sus responsabilidades principales, la eficiencia en su operatividad, la capacidad de sus comités y la dinámica interna de trabajo.

**Este proceso condujo a una sesión ejecutiva de la Junta Directiva (sin la Administración), el pasado 24 de enero de 2024, para analizar los resultados y establecer cursos de acción que contribuyan a seguir avanzando en la mayor efectividad de la Junta Directiva.**

Si desea ampliar esta información se puede poner en contacto con la Vicepresidencia de Asuntos Legales de Grupo Argos, o en lo referente a la metodología y este documento, nos puede escribir a [contacto@governanceconsultants.com](mailto:contacto@governanceconsultants.com)